

まちづくり三鷹と市政について

民主市民連合 高井 幹事長

議員 「同時多発口」後のツギは政権の対峙期間で、追いついて自衛隊海外派兵を強行した小泉政権は肯定できない。本市も対テロの観点で取組みがなされた。だが、状況分析を評価を問う。市長、自治体として平和実現と「関わらない、地道に取組みを進める以外にない。テロ・大規模テロ等」を頭に置いてマニュアルを

作成するなどした。議員、まちづくり三鷹は、利潤追求という株式会社の社会的義務と公共性の両方を課した。まちづくりに関しては要望した。同社の意向確認が必要で、市は判断できないと言われた市長が、全くもって本転倒である。市政と同社の業務展開との関係について市長の所見を問う。

市長、条例（規定）で、同社は、市の方針を踏まえ市に協力する。定めている。指橋の職員対応は事実なら本転倒だ。同社の業務展開と市政との関係について、熟知させ対応できるようにしたい。

議員、新こみ処理施設整備事業の検討委員会は、ふじみ福祉会の隣接地に大規模な化学廃棄物処理施設する方向が聞かれた。再が多い今後のあり方について、確認の意味で市長の考えを問う。

市長、適地処理方式は現時点で妥当なものではない。この素案を

適切な行革で健全財政維持を

グループ21 吉田 幹事長

議員、13年度決算は、市税収入が6.6%、約2億円の減で、低水準だ。その状況は、適切な行財政改革と補助金等の獲得に全力を注ぎ健全財政を維持しつつ先駆的な事業展開をしてきた。一方、武蔵野市では、約15%市税収入が増加している。どう分析しているのか。

市長、武蔵野市では、ある。法人の持ち株割合に伴う課税措置により、法人市民税が増したためだ。議員、13年度に職員の削減が、成否を問う。職員の削減をどう進めているのか。

市長、13年度に職員の削減を進め、正社員職員の割合を拡大し、人事課制を導入した。成否を問う。職員の削減をどう進めているのか。

議員、13年度に職員の削減を進め、正社員職員の割合を拡大し、人事課制を導入した。成否を問う。職員の削減をどう進めているのか。

ナンバーワンのまちづくりに変身か

政新クラブ 石井 幹事長

議員、本市は平成年度、子育て支援、シブリ関連事業、市民参加など、確実に挑戦し続けてきた。だが、その挑戦の姿勢は、ナンバーワンからナンバーワンのまちづくりに変身するのではないかと、市長は変えていない。これから、まちづくりの発展を断つ。地道に展開してきたい。

議員、分権時代を迎え、従来の課題は財源の移譲である。本市は、市民参加の手法がとられた。①住

まな補助金等獲得してきたが、効果の活用点から所見を問う。市長、あくまでも市民福祉や財政などをトータルに考え、三鷹の魅力を最大限に発揮していきたい。

議員、分権時代を迎え、従来の課題は財源の移譲である。本市は、市民参加の手法がとられた。①住

施策を市民生活に反映させよ

公明党 丹羽 幹事長

議員、本市には、効率的で開かれた自治体「日本」への評価があるが、市民の評価も高くない。市長、市民の評価を得る問題として、この考え方を今後重視する。

議員、税源移譲の問題は解決の糸口が見えない。地方交付税の見直しもあわせて取り組まなければならない。市長、様々な機会をとらえ、努力に発言し、行動していきたい。

議員、子育て支援策では、一層の推進が必要だ。①課題を問う。②待機児童の現状は厳しい。③現状の問題解決の決意を問う。市長、②の方で取り組む。健康福祉部長、身近な地域での子育て交流、子育て相談可能な環境づくり、児童虐待の予防など、④の課題の待機児童がいる。議員、学校の耐震補強工事は早く

代表質疑

教育環境の格差を是正せよ

公明党 緒方 議員

議員、各教室でインターネット接続が可能な環境の考えを問う。パソコンを授業に活用できる教室の割合を示す。パソコンの教育の活用例を問う。①学校家庭地域ネットワーク実践校等。②一般校の取り組みなど。

校との格差正の取組みを問う。教育長、①の国の補助内容は不明確だ。市長も十分協議対応したい。②十分検討したい。③文・小・中・高の取り組みを問う。④の取り組みを問う。⑤の取り組みを問う。

新川中 区より快適な住環境に

公明党 永原 議員

議員、新川中地区は、いくつかの課題がある。①環境のよさを活かす。②調布市と共同で新しいまちづくりの計画もある。③地域の自治体間の連携を促進する。④地域の自治体間の連携を促進する。⑤地域の自治体間の連携を促進する。

議員、新川中地区は、いくつかの課題がある。①環境のよさを活かす。②調布市と共同で新しいまちづくりの計画もある。③地域の自治体間の連携を促進する。④地域の自治体間の連携を促進する。⑤地域の自治体間の連携を促進する。



ヒートアイランド対策には屋上緑化も重要だ... 芸術文化センターの屋上緑化

ヒートアイランド対策の推進を

公明党 丹羽 議員

議員、①本年8月、国連の環境開発ミットがコペンハーゲンで開かれた。世界がいに成果を期待している。市長の所感を問う。②都市部ではヒートアイランド現象が年々進行している。この現象は環境悪化をもたらす。健康面への悪影響も心配される。ヒートアイランド対策として、ビル等の屋上緑化の推進が

中央道三鷹料金所の撤廃を

公明党 久保田 議員

議員、道が民間民営化が議論されている現在、三鷹を通る中央自動車道の課税を非課税に転換する。期にある。①料金の問題も大分懸念がある。②この考え方は、高速道路の建設の償還を確保するまでの期間、料金収入が減少しており、収益事業ではないことから非課税扱いとしている。仮に課税すれば市の税金負担になる。料金については、高井戸から八王子間の三鷹料金所を含む高速道路のあり方が検討の課題となっている。①

議員、道が民間民営化が議論されている現在、三鷹を通る中央自動車道の課税を非課税に転換する。期にある。①料金の問題も大分懸念がある。②この考え方は、高速道路の建設の償還を確保するまでの期間、料金収入が減少しており、収益事業ではないことから非課税扱いとしている。仮に課税すれば市の税金負担になる。料金については、高井戸から八王子間の三鷹料金所を含む高速道路のあり方が検討の課題となっている。①

一般質問

議員、①学校の給食を各町調理場は、児童生徒の健康の確保と食生活の改善を図る。②給食費の負担を軽減する。③給食費の負担を軽減する。④給食費の負担を軽減する。

議員、①学校の給食を各町調理場は、児童生徒の健康の確保と食生活の改善を図る。②給食費の負担を軽減する。③給食費の負担を軽減する。④給食費の負担を軽減する。

議員、①学校の給食を各町調理場は、児童生徒の健康の確保と食生活の改善を図る。②給食費の負担を軽減する。③給食費の負担を軽減する。④給食費の負担を軽減する。

議員、①学校の給食を各町調理場は、児童生徒の健康の確保と食生活の改善を図る。②給食費の負担を軽減する。③給食費の負担を軽減する。④給食費の負担を軽減する。

議員、①学校の給食を各町調理場は、児童生徒の健康の確保と食生活の改善を図る。②給食費の負担を軽減する。③給食費の負担を軽減する。④給食費の負担を軽減する。

議員、①学校の給食を各町調理場は、児童生徒の健康の確保と食生活の改善を図る。②給食費の負担を軽減する。③給食費の負担を軽減する。④給食費の負担を軽減する。